



MARSEILLE-PROVENCE 2013
CAPITALE EUROPÉENNE
DE LA CULTURE

INVITATION

La **Fédération du Patrimoine Maritime Méditerranéen** et
l'**association kerkena**

ont le plaisir de vous inviter à une ciné-conférence dans le cadre de l'exposition
du Concours International Mémoire des Ports de Méditerranée :

Kerkennah, un archipel au fil de l'eau.

Jeudi 11 juillet 2013 à 18 heures,
Maison de la Région, 61 la Canebière, Marseille
Entrée libre dans la limite des places disponibles

18 h -Film : « El Loud », du Pr. Essedik Jeddi & Arbi Ben Ali

19 h- Conférence - « Iles de Méditerranée, hier et aujourd'hui, cas de Kerkennah » par M. Ali El Hili, ex doyen de la faculté de sciences de Tunis.





Michel VAUZELLE

Président de la Région
Provence-Alpes-Côte d'Azur

Jean-Louis CONIL

Président de la Fédération
du Patrimoine Maritime Méditerranéen

Mireille PEIRANO

Vice-Présidente déléguée à la Mer,
Pêche, Littoral, Agriculture, Forêt

ont le plaisir de vous convier
au vernissage de l'exposition :

**« Kerkennah, un archipel au fil de l'eau / La Seyne-sur-Mer,
du hameau maritime à la cité aux douze ports »**

dans le cadre du Concours International
« Mémoire des ports de Méditerranée »

Le Lundi 1^{er} juillet 2013 à 18h30

à la Maison de la Région

(61, La Canebière - Marseille 1^{er})



MARSEILLE-PROVENCE 2013
CAPITALE EUROPÉENNE
DE LA CULTURE